

PRIVACY POLICY	سياسة الخصوصية
<p>DRC Ventures Middle East Trading Co. LLC and/or its affiliates or related entities (hereinafter individually and collectively referred to as "DRC") are committed to protecting the privacy and confidentiality of personal data in compliance with the UAE Federal Decree-Law No. 45 of 2021 on Personal Data Protection ("PDPL") and other applicable laws. This privacy policy (hereinafter referred to as the "<b>Privacy Policy</b>") sets out how DRC collects, uses, processes, and shares personal information when you visit or interact with our website, or any of our products, services, events, promotions, marketing communications, or our official pages on social media platforms (collectively the "<b>Website</b>").</p>	<p>تللزم شركة دي ار سي فنتشرز ميدل ايست للتجارة شركة الشخص الواحد ذ.م.م و / أو شركاتها التابعة أو الكيانات ذات الصلة (يشار إليها فيما يلي منفردة ومجتمعة باسم "دي ار سي") بحماية خصوصية وسرية البيانات الشخصية عملاً بالمرسوم بقانون اتحادي لدولة الإمارات العربية المتحدة رقم 45 لسنة 2021 بشأن حماية البيانات الشخصية ("قانون حماية البيانات الشخصية") والقوانين النافذة الأخرى. تحدد سياسة الخصوصية هذه (المشار إليها فيما يلي باسم "سياسة الخصوصية") كيفية قيام شركة دي ار سي بجمع المعلومات الشخصية واستخدامها ومعالجتها ومشاركتها عند زيارتك لموقعنا الإلكتروني أو التفاعل معه، أو أي من منتجاتنا أو خدماتنا أو فعالياتنا أو عروضنا الترويجية أو اتصالاتنا التسويقية أو صفحاتنا الرسمية على منصات التواصل الاجتماعي (يشار إليها مجتمعة باسم "الموقع الإلكتروني").</p>
<p>By accessing or using the Website and its corresponding services, you, as a user explicitly acknowledge, agree, and consent to the collection, processing, and storage of your personal and/or sensitive data as described in this Privacy Policy. If you do not agree to these terms, you are advised to cease using the Website and its services immediately.</p>	<p>من خلال دخولك إلى الموقع الإلكتروني والخدمات المقابلة له أو استخدامه، فإنك، بصفتك مستخدماً، تقر صراحة وتوافق على جمع بياناتك الشخصية و / أو الحساسة ومعالجتها وتخزينها على النحو الموصوف في سياسة الخصوصية هذه. وإذا كنت لا توافق على هذه الشروط، فإننا نشير عليك بالتوقف عن استخدام الموقع الإلكتروني وخدماته على الفور.</p>
<p><b>1. INFORMATION/DATA COLLECTED</b></p>	<p><b>1. المعلومات / البيانات التي تجمع</b></p>

1.1 Information Provided Directly	1.1 المعلومات التي يتم تقديمها بصورة مباشرة
<p>DRC collects the following personal data directly from you when you visit the Website, register, create an account, place an order, subscribe to communications, or otherwise interact with the Website:</p>	<p>تقوم شركة دي ار سي بجمع البيانات الشخصية التالية منك بشكل مباشر عند زيارة الموقع الإلكتروني أو التسجيل أو إنشاء حساب أو إنشاء طلب أو الاشتراك في المراسلات أو التفاعل بشكل آخر مع الموقع الإلكتروني:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Identity Data:</b> Includes your first name, last name, username, date of birth, gender and marital status.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>بيانات الهوية:</b> تتضمن اسمك الأول واسم العائلة واسم المستخدم وتاريخ الميلاد والجنس والحالة الاجتماعية.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Contact Data:</b> Includes your Email address, phone number, and billing address.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>بيانات الاتصال:</b> تتضمن عنوان بريدك الإلكتروني ورقم هاتفك وعنوان إرسال الفواتير.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Financial Data:</b> Includes bank account details, payment card information, membership details, IBAN number, and transaction history related to purchases, or subscriptions.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>البيانات المالية:</b> تتضمن تفاصيل الحساب المصرفي ومعلومات بطاقة الدفع وتفاصيل العضوية ورقم الحساب المصرفي الدولي (الآستانة) وسجل المعاملات المتعلقة بالمشتريات أو الاشتراكات.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Profile Data:</b> Includes username, preferences, feedback, survey responses, professional interests, purchase history, and activities on the Website.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>بيانات الملف الشخصي:</b> تتضمن اسم المستخدم والتفضيلات والملحوظات والردود على الاستطلاع والاهتمامات المهنية وسجل الشراء والأنشطة على الموقع</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Health-related Data:</b> Includes information about your nutritional needs, your physical measurements, health concerns, dietary preferences, and other information about your health that you choose to provide to us (e.g. through taking an optional quiz, which is designed to help match you with our most effective products).</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>البيانات المتعلقة بالصحة:</b> تتضمن معلومات حول احتياجاتك الغذائية وقياساتك البدنية وشواغرك الصحية وتفضيلاتك الغذائية ومعلومات أخرى حول صحتك تختار تزويينا بها (مثلاً من خلال إجراء اختبار اختياري، وهو مصمم لمساعدتك في التوفيق بينك وبين منتجاتنا الأكثر فعالية).</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Location Data:</b> Includes location information, such as GPS coordinates (if the user grants such permission).</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>بيانات الموقع:</b> تتضمن معلومات الموقع، مثل إحداثيات نظام تحديد المواقع العالمي (GPS) (إذا منح المستخدم مثل هذا الإذن).</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Communications Data:</b> Includes messages, inquiries, and correspondence sent to DRC or through social media, or otherwise. This also includes customer support, interactions and chat logs.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>بيانات الاتصالات:</b> تشمل الرسائل والاستفسارات والمراسلات المرسلة إلى شركة دي ار سي أو عبر وسائل التواصل الاجتماعي أو غير ذلك. يشمل ذلك أيضاً دعم العملاء والتفاعلات وسجلات الدردشة.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Marketing and Preferences Data:</b> Includes your preferences for receiving marketing communications, participation in promotional campaigns, surveys, promotions or discount programs.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>بيانات التسويق والتفضيلات:</b> تتضمن تفضيلاتك لتلقي الاتصالات التسويقية أو المشاركة في الحملات الترويجية أو استطلاعات الرأي أو العروض الترويجية أو برامج الخصومات.</li> </ul>
<p><u>1.2 Information Collected Automatically</u></p>	<p><u>2.1 المعلومات التي تُجمع بصورة تلقائية</u></p>
<p>When you access or interact with the Website, <b>DRC</b> may automatically collect certain technical and usage-related information to help operate, maintain, and improve the Website. This may include:</p>	<p>عند دخولك إلى الموقع الإلكتروني أو التفاعل معه، قد تقوم شركة دي ار سي تلقائياً بجمع بعض المعلومات الفنية وال المتعلقة بالاستخدام المساعدة في تشغيل الموقع وصيانته وتحسينه. وقد تشمل ما يلي:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Technical Data:</b> Such as your Internet Protocol (IP) address, browser type and version, device type and identifiers, time zone setting, operating system, and platform.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>البيانات الفنية:</b> مثل عنوان بروتوكول الإنترنت (IP) الخاص بك، ونوع المتصفح وإصداره، ونوع الجهاز والمعرفات، وإعداد المنطقة الزمنية، ونظام التشغيل، والنظام الأساسي.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Usage Data:</b> Information about how you use and interact with the Website, including access times, pages viewed, features used, clickstream data, referring/exit pages, and browsing patterns.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>بيانات الاستخدام:</b> معلومات حول كيفية استخدامك للموقع الإلكتروني وتفاعلك معه، بما في ذلك أوقات الدخول والصفحات التي تمت مشاهدتها والميزات المستخدمة وبيانات مسار النقر وصفحات الإحالة / الخروج وأنماط التصفّح.</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Device and Third-Party Integration Data:</b> Data collected from your device or through integrations with third-party services or apps that you connect with or use in relation to the Website.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>بيانات تكامل الجهاز والجهات الخارجية:</b> البيانات التي يتم جمعها من جهازك أو من خلال عمليات التكامل مع خدمات أو تطبيقات الجهات الخارجية التي تتصل بها أو تستخدمها فيما يتعلق بالموقع الإلكتروني.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Location Data:</b> Approximate or precise location information based on your device settings and permissions, such as GPS data, IP-based geolocation, or Wi-Fi signals.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>بيانات الموقع:</b> معلومات تقريبية أو دقيقة عن الموقع استناداً إلى إعدادات جهازك وأذوناته، مثل بيانات نظام تحديد المواقع العالمي (GPS)، والموقع الجغرافي المستند إلى بروتوكول الانترنت (IP) أو إشارات الواي فاي.</li> </ul>
<h3><u>1.3 Legal and Contractual Requirements</u></h3>	<h3><u>3.1 المتطلبات القانونية والتعاقدية</u></h3>
<p>DRC may collect and process personal information required by law or necessary to fulfil its contractual obligations. Failure to provide such data when requested may result in DRC being unable to provide the relevant products, services or functionalities. Where applicable, you will be notified if providing such data is mandatory.</p>	<p>يجوز لشركة دي ار سي جمع ومعالجة المعلومات الشخصية المطلوبة بموجب القانون أو الضرورية للوفاء بالالتزاماتها التعاقدية. وقد يؤدي عدم تقديم مثل هذه البيانات عند الطلب إلى عدم قدرة دي ار سي على توفير المنتجات أو الخدمات أو الوظائف ذات الصلة. وسيتم إخبارك، حيث يلزم، إذا كان تقديم مثل هذه البيانات إلزامياً.</p>
<h3><b>2. COOKIES AND TRACKING TECHNOLOGIES</b></h3>	<h3><b>2. ملفات تعريف الارتباط وتقييات التتبع</b></h3>
<h4><u>2.1 Use of Cookies</u></h4>	<h4><u>1.2 استخدام ملفات تعريف الارتباط</u></h4>
<p>DRC uses cookies and similar tracking technologies to enhance the Website's functionality, improve user experience, and collect information about how the Platform is used. Cookies are small text files stored on your device when you visit</p>	<p>تستخدم شركة دي ار سي ملفات تعريف الارتباط وتقييات التتبع المماثلة لتحسين وظائف الموقع الإلكتروني وتحسين تجربة المستخدم وجمع معلومات حول كيفية استخدام المنصة. ملفات تعريف الارتباط هي ملفات نصية صغيرة مخزنة على جهازك عند زيارة الموقع الإلكتروني والتي لشركة دي ار سي</p>

<p>the Website that allow DRC to recognize your preferences, improve Website performance, and provide personalized services.</p>	<p>بالتعرف على تفضيلاتك وتحسين أداء الموقع الإلكتروني وتقديم خدمات مخصصة.</p>
<p><b><u>2.2 Types of Cookies Used</u></b></p>	<p><b><u>2.2 أنواع ملفات تعريف الارتباط المستخدمة</u></b></p>
<p>DRC utilizes the following categories of cookies to enhance the functionality and performance of the Website:</p>	<p>تستخدم شركة دي ار سي الفئات التالية من ملفات تعريف الارتباط لتعزيز وظائف الموقع الإلكتروني وأدائه:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Essential Cookies:</b> These cookies are required for the core functionality of the Website, including page navigation, access to secure areas, and order processing. Without these cookies, some features of the Website may not function properly.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>ملفات تعريف الارتباط الأساسية:</b> ملفات تعريف الارتباط هذه مطلوبة للوظائف الأساسية للموقع، والتي تشمل التنقل في الصفحة والدخول إلى المناطق الآمنة ومعالجة الطلبات. وقد لا تعمل بعض ميزات الموقع بشكل صحيح بدون ملفات تعريف الارتباط هذه.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Performance Cookies:</b> These cookies collect information about how visitors use the Website, for example, which pages are visited most often, time spent on pages, and error reports. This data helps DRC identify issues and optimize the Website's performance.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>ملفات تعريف الارتباط الخاصة بالأداء:</b> تجمع ملفات تعريف الارتباط هذه معلومات حول كيفية استخدام الزوار للموقع الإلكتروني، على سبيل المثال، الصفحات التي تم زيارتها في أغلب الأحيان، والوقت الذي يتم قضاوه في الصفحات، وتقارير الأخطاء. تساعد هذه البيانات شركة دي ار سي على تحديد المشكلات وتحسين أداء الموقع الإلكتروني.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Functional Cookies:</b> These cookies remember user preferences and settings, such as language preferences, profile customization, and saved preferences. They are used to provide a more personalized and seamless experience for users.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>ملفات تعريف الارتباط الوظيفية:</b> تذكر ملفات تعريف الارتباط هذه تفضيلات المستخدم وإعداداته، مثل تفضيلات اللغة وتحصيص الملف الشخصي والفضيلات المحفوظة. وهي تستخدم لتوفير تجربة أكثر تخصيصاً وسلامة للمستخدمين.</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Analytics Cookies:</b> DRC uses analytics cookies to gather insights into user behavior and monitor usage trends. This data is used to improve the Website's features, usability, and overall experience.</li> <li><b>Third-Party Cookies:</b> DRC may allow third-party service providers, such as analytics providers, advertisers, or social media platforms, to place cookies on the Website. These cookies assist with functionality, performance monitoring, or delivering targeted advertising based on user activity.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>ملفات تعريف الارتباط التحليلية:</b> تستخدم شركة دي ار سي ملفات تعريف الارتباط التحليلية لجمع رؤى حول سلوك المستخدم ورصد اتجاهات الاستخدام. تستخدم هذه البيانات لتحسين ميزات الموقع الإلكتروني وسهولة استخدامه وتجربته بشكل عام.</li> <li><b>ملفات تعريف الارتباط الخاصة بالجهات الخارجية:</b> قد تسمح شركة دي ار سي لمزودي الخدمات الخارجيين، مثل مزودي التحليلات أو المعلنين أو منصات التواصل الاجتماعي، بوضع ملفات تعريف الارتباط على الموقع الإلكتروني. تساعد ملفات تعريف الارتباط هذه في الوظائف أو رصد الأداء أو تقديم إعلانات مستهدفة بناء على نشاط المستخدم.</li> </ul>
<h3><u>2.3 Your Consent to Cookies</u></h3> <p>By accessing or using the Website, you consent to the placement and use of cookies on your device in accordance with this policy. If you do not consent to the use of cookies, you have the option to modify your browser or application settings to block or disable cookies. Please be aware, however, that disabling certain cookies may restrict the functionality of the Website and negatively impact your user experience.</p>	<h3><u>3.2 موافقتك على ملفات تعريف الارتباط</u></h3> <p>من خلال الدخول إلى الموقع الإلكتروني أو استخدامه، فإنك توافق على وضع ملفات تعريف الارتباط واستخدامها على جهازك وفقاً لهذه السياسة. إذا كنت لا توافق على استخدام ملفات تعريف الارتباط، فلديك خيار تعديل إعدادات المتصفح أو التطبيق الخاص بك لحظر ملفات تعريف الارتباط أو تعطيلها. إلا أنه يرجى العلم أن تعطيل بعض ملفات تعريف الارتباط قد يقيّد وظائف الموقع الإلكتروني ويوثر سلباً على تجربة المستخدم الخاصة بك.</p>
<h3><u>2.4 Managing Cookies</u></h3> <p>You can control or delete cookies through your browser or device settings. Instructions for managing cookies vary by browser and device but commonly include options to (a) enable or disable all</p>	<h3><u>4.2 إدارة ملفات تعريف الارتباط</u></h3> <p>يمكنك التحكم في ملفات تعريف الارتباط أو حذفها من خلال إعدادات المتصفح أو الجهاز الخاص بك. تختلف تعليمات إدارة ملفات تعريف الارتباط حسب المتصفح والجهاز ولكنها تتضمن عادة خيارات لـ (أ) تمكين جميع ملفات تعريف الارتباط أو تعطيلها، أو (ب)</p>

<p>cookies, (b) delete cookies already stored on your device, or (c) block third-party cookies.</p>	<p>حذف ملفات تعريف الارتباط المخزنة بالفعل على جهازك، أو (ج) حظر ملفات تعريف الارتباط الخاصة بالجهات الخارجية.</p>
<p>Please refer to your browser/device's help section for detailed guidance on managing cookies.</p>	<p>يرجى الرجوع إلى قسم المساعدة في متصفحك / جهازك للحصول على إرشادات مفصلة حول إدارة ملفات تعريف الارتباط.</p>
<p><b><u>2.5 Data Retention</u></b></p>	<p><b><u>5.2 الاحتفاظ بالبيانات</u></b></p>
<p>Cookies used by DRC remain on your device for the duration specified in the cookie file or until manually deleted. Temporary cookies (session cookies) expire when you close the browser, while persistent cookies remain active until their defined expiration date.</p>	<p>تظل ملفات تعريف الارتباط التي تستخدمها شركة دي ار سي على جهازك لمدة المحددة في ملف تعريف الارتباط أو حتى يتم حذفها يدويًا. تنتهي صلاحية ملفات تعريف الارتباط المؤقتة (ملفات تعريف الارتباط للجلسة) عند إغلاق المتصفح، بينما تظل ملفات تعريف الارتباط الدائمة نشطة حتى تاريخ انتهاء صلاحيتها المحدد.</p>
<p><b><u>2.6 Third-Party and Services</u></b></p>	<p><b><u>6.2 الجهات الخارجية والخدمات</u></b></p>
<p>DRC may integrate third-party tools or services that use their own cookies. These third parties are responsible for their cookies and privacy practices. DRC advises users to review the privacy policies of these third-party providers to understand how they handle collected data.</p>	<p>قد تدمج شركة دي ار سي أدوات أو خدمات الجهات الخارجية التي تستخدم ملفات تعريف الارتباط الخاصة بها. وتكون هذه الجهات الخارجية مسؤولة عن ملفات تعريف الارتباط وممارسات الخصوصية الخاصة بها. وتنصح دي ار سي المستخدمين بمراجعة سياسات الخصوصية الخاصة بمزودي الخدمات الخارجيين لفهم كيفية تعاملهم مع البيانات التي تم جمعها.</p>
<p><b><u>2.7 Updates to Cookie Policy</u></b></p>	<p><b><u>7.2 تحديثات سياسة ملفات تعريف الارتباط</u></b></p>
<p>DRC may periodically update this cookies policy to reflect changes in technology, law, or Website features. Continued use of the Website constitutes acceptance of such updates.</p>	<p>قد تقوم شركة دي ار سي بتحديث سياسة ملفات تعريف الارتباط هذه بشكل دوري لتعكس التغييرات في التكنولوجيا أو القانون أو ميزات الموقع الإلكتروني. ويعتبر الاستخدام المستمر للموقع قبولاً لمثل هذه التحديثات.</p>
<p><b>3. LEGAL BASIS FOR PROCESSING</b></p>	<p><b>3. الأساس القانوني للمعالجة</b></p>

<p>When DRC processes personal data, as mentioned in this Privacy Policy, it relies on specific legal bases to ensure compliance with applicable laws. The legal bases under which DRC processes personal data include:</p>	<p>عندما قيام دي ار سي بمعالجة البيانات الشخصية، حسبما هو مذكور في سياسة الخصوصية هذه، فإنها تعتمد على أسس قانونية محددة لضمان الامتثال للقوانين النافذة. وتشمل الأسس القانونية التي تعالج شركة دي ار سي بمحاجها البيانات الشخصية ما يلي:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Consent:</b> By using the Website, you explicitly consent to the collection, use, and processing of your personal data for the purposes of placing an order, signing up for marketing communications or submitting an enquiry outlined in this Privacy Policy.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>الموافقة:</b> باستخداك للموقع الإلكتروني، أنت توافق صراحة على جمع بياناتك الشخصية واستخدامها ومعالجتها لأغراض وضع طلبٍ أو الاشتراك في الاتصالات التسويقية أو تقديم استفسار موضح في سياسة الخصوصية هذه.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Contractual Necessity:</b> Processing is necessary to fulfill contractual obligations arising from the use of the Website, including processing your order, delivery of products, managing user accounts, processing payments, and providing customer support, or to take steps requested by you prior to entering into a contract.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>الضرورة التعاقدية:</b> المعالجة ضرورية لوفاء بالالتزامات التعاقدية الناشئة عن استخدام الموقع الإلكتروني، وتشمل معالجة طلبك، وتسلیم المنتجات، وإدارة حسابات المستخدمين، ومعالجة المدفوعات، وتقديم دعم العملاء، أو لاتخاذ الخطوات التي تطلبها قبل إبرام عقدٍ ما.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Legal Obligation:</b> DRC processes personal data where required to comply with applicable UAE laws and regulations, excluding contractual obligations. This includes instances such as compliance with tax laws, regulatory requirements, or responding to lawful requests from authorities.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>الالتزام القانوني:</b> تعالج شركة دي ار سي البيانات الشخصية حيث يلزم بُغية الامتثال للقوانين واللوائح النافذة في دولة الإمارات العربية المتحدة، باستثناء الالتزامات التعاقدية. ويشمل ذلك حالاتٍ مثل الامتثال لقوانين الضرائب أو الاشتراطات التنظيمية أو الاستجابة للطلبات القانونية من السلطات.</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Legitimate Interests:</b> DRC processes personal data to pursue legitimate business interests, such as ensuring the security and functionality of the Website, conducting analytics, improving services, and communicating relevant updates. When relying on legitimate interests, DRC balances these interests against your fundamental rights and freedoms.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>المصالح المشروعة:</b> تعالج شركة دي ار البيانات الشخصية لتحقيق المصالح التجارية المشروعة، مثل ضمان أمن الموقع الإلكتروني ووظائفه، وإجراء التحليلات، وتحسين الخدمات، والإبلاغ بالتحديثات ذات العلاقة. توازن شركة دي ار سي، عند اعتمادها على المصالح المشروعة، بين هذه المصالح وحقوقك وحرياتك الأساسية.</li> </ul>
<p>By using the Website, you acknowledge and agree that DRC may rely on one or more of these legal bases to process your personal data.</p>	<p>باستخدامك للموقع الإلكتروني، أنت تقر وتوافق على أنه يجوز لشركة دي ار سي الاعتماد على واحد أو أكثر من هذه الأسس القانونية لمعالجة بياناتك الشخصية.</p>
<h4>4. USE OF PERSONAL DATA</h4> <p>DRC uses personal data for the following purposes to deliver services efficiently and comply with applicable legal and contractual obligations:</p>	<p>تستخدم شركة دي ار سي البيانات الشخصية للأغراض التالية لإنجاز الخدمات بكفاءة والامتثال للالتزامات القانونية وال التعاقدية المعمول بها:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Order Fulfilment:</b> To process and deliver your orders, manage payments, provide invoices, and handle order-related communications.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>الإيفاء بالطلبات:</b> لمعالجة طلباتك وتسليمها وإدارة المدفوعات وتقديم الفواتير والتعامل مع الاتصالات المتعلقة بالطلبات.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Website Operations:</b> To operate, manage, and improve the functionality of the Website, including updates, testing, troubleshooting, and quality control.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b> عمليات الموقع الإلكتروني:</b> لتشغيل وإدارة وتحسين وظائف الموقع الإلكتروني، بما في ذلك التحديثات والاختبار واستكشاف الأخطاء وإصلاحها ومراقبة الجودة.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Account Management:</b> To register and maintain your user account, verify credentials, manage preferences, and provide updates regarding your activity.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b> إدارة الحساب:</b> لتسجيل حساب المستخدم الخاص بك والحفظ عليه، والتحقق من بيانات الاعتماد، وإدارة التفضيلات، وتوفير التحديثات فيما يتعلق بنشاطك.</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Personalization:</b> To offer tailored product recommendations, customized services, and content based on your preferences, browsing history, and usage patterns.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>التخصيص:</b> لتقديم توصيات مخصصة للمنتجات وخدمات حسب الطلب ومحتوئ بناء على تفضيلاتك وسجل التصفح وأنماط الاستخدام.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Communications:</b> To send important updates, respond to inquiries, and inform you about services or products that may be of interest to you. This may include marketing communications where you have provided explicit consent.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>المراسلات:</b> لإرسال تحديثات مهمة والرد على الاستفسارات وإبلاغك بالخدمات أو المنتجات التي قد تكون محط اهتمامك. قد يشمل ذلك الاتصالات التسويقية التي قدّمت فيها موافقة صريحة.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Data Analysis:</b> To conduct analytics, including customer feedback analysis, operational efficiency improvements, and usage trend evaluations to enhance the Website and services.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>تحليل البيانات:</b> لإجراء التحليلات، والتي تشمل تحليل ملاحظات العملاء وتحسينات الكفاءة التشغيلية وتقديرات اتجاه الاستخدام لتحسين الموقع الإلكتروني والخدمات.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Fraud Prevention and Security:</b> To prevent, detect, and respond to fraud, unauthorized access, or breaches of security involving the Website.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>منع الاحتيال والأمن:</b> لمنع الاحتيال أو الدخول غير المصرح به أو الانتهاكات الأمنية المتعلقة بالموقع الإلكتروني واكتشافها والاستجابة لها.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Compliance:</b> To comply with legal and regulatory obligations, including financial regulations, anti-money laundering (AML) requirements, tax obligations, data protection laws, and responding to lawful requests from regulatory or law enforcement authorities.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>الامتثال:</b> للامتثال للالتزامات القانونية والتنظيمية، بما في ذلك اللوائح المالية ومتطلبات مكافحة غسيل الأموال والالتزامات الضريبية وقوانين حماية البيانات والاستجابة للطلبات القانونية من السلطات التنظيمية أو سلطات إنفاذ القانون.</li> </ul>
<p>By using the Website, you expressly consent to DRC's use of your personal</p>	<p>باستخدامك للموقع الإلكتروني، أنت توافق صراحة على استخدام شركة دي ار سي لبياناتك الشخصية للأغراض الموضحة في سياسة الخصوصية هذه.</p>

data for the purposes outlined in this Privacy Policy.	
<b>5. DISCLOSURE OF PERSONAL DATA</b>	<b>5. الإفصاح عن البيانات الشخصية</b>
DRC may disclose personal data to the following parties for legitimate purposes as outlined in this policy:	يجوز لشركة دي ار سي الإفصاح عن البيانات الشخصية للأطراف التالية لأغراض مشروعة على النحو الموضح في هذه السياسة:
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Service Providers:</b> Third-party providers, including payment processors, cloud service providers, and analytics tools, may access personal data under strict confidentiality agreements to support the operation and functionality of the Website.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>مزودي الخدمات:</b> يجوز لمزودي الخدمات الخارجيين، بما في ذلك معالجي الدفع ومزودي الخدمات السحابية وأدوات التحليل، الوصول إلى البيانات الشخصية بموجب اتفاقيات سرية صارمة لدعم تشغيل الموقع ووظائفه.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Regulatory Authorities:</b> Personal data may be disclosed to comply with UAE legal obligations, judicial orders, or lawful requests from regulatory or law enforcement authorities.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>السلطات التنظيمية:</b> قد يتم الإفصاح عن البيانات الشخصية بغرض الامتثال للالتزامات القانونية لدولة الإمارات العربية المتحدة أو الأوامر القضائية أو الطلبات القانونية من السلطات التنظيمية أو سلطات إنفاذ القانون.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Business Transfers:</b> In the event of a merger, acquisition, or sale of assets, personal data may be transferred to the acquiring entity as part of the transaction.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>التحويلات التجارية:</b> في حال اندماج الأصول أو الاستحواذ عليها أو بيعها، قد يتم تحويل البيانات الشخصية إلى الكيان المستحوذ كجزء من المعاملة.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Affiliate Marketing and Third-Party Platforms:</b> DRC integrates with third-party websites via affiliate marketing programs. When users access these third-party websites through affiliate links provided on the Website, DRC does not record, track, or collect data related to user activity on such platforms. However,</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>التسويق بالعمولات ومنصات الجهات الخارجية:</b> تتكامل شركة دي ار سي مع موقع إلكترونية لجهات خارجية عبر برامج تسويق بالعمولة. عندما يدخل المستخدمون إلى موقع الطرف الثالث هذه من خلال الروابط التابعة المتوفرة على الموقع الإلكتروني، لا تقوم دي ار سي بتسجيل أو تتبع أو جمع البيانات المتعلقة بنشاط المستخدم على مثل هذه المنصات. ومع ذلك، يجب على المستخدمين ملاحظة</li> </ul>

<p>users should note that these third-party platforms may record, track, or collect data in accordance with their respective privacy practices. DRC strongly encourages you to review the privacy policies of these third-party websites to understand how their personal data may be collected, processed, or used.</p>	<p>أن منصات الجهات الخارجية هذه قد تسجل البيانات أو تتبعها أو تجمعها وفقاً لممارسات الخصوصية الخاصة بهم. وتشجع شركة دي ار سي بشدة على مراجعة سياسات الخصوصية الخاصة بالموقع الالكتروني الخاصة بالجهات الخارجية هذه لفهم كيفية جمعها للبيانات الشخصية أو معالجتها أو استخدامها.</p>
<p>By using the Website, you acknowledge and consent to these disclosures in accordance with this policy.</p>	<p>باستخدامك الموقع الالكتروني، أنت تقر وتوافق على هذه الإفصاحات وفقاً لهذه السياسة.</p>
<p><b>6. CONSENT AND WAIVER</b></p>	<p><b>6. الموافقة والتنازل</b></p>
<p>By accessing or using the Website:</p>	<p>من خلال دخولك إلى الموقع الالكتروني أو استخدامه:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>you expressly consent</b> to the collection, use, and processing of your personal data for the purposes stated in this Privacy Policy;</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>أنت توافق صراحة على جمع بياناتك الشخصية واستخدامها ومعالجتها للأغراض المذكورة في سياسة الخصوصية هذه؛</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>you waive any claims</b> related to the processing of personal data within the scope of applicable UAE laws and acknowledge that DRC is not liable for third-party misuse of data where reasonable safeguards are in place;</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>أنت تتنازل عن أي مطالبات تتعلق بمعالجة البيانات الشخصية ضمن نطاق القوانين النافذة بدولة الإمارات العربية المتحدة وتقر بأن شركة دي ار سي ليست مسؤولة عن إساءة استخدام الجهات الخارجية للبيانات عند وجود وسائل حماية معقولة.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>you consent to DRC's disclosure of personal data</b> to service providers or regulatory authorities as necessary; and</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>أنت توافق على إفصاح شركة دي ار سي عن البيانات الشخصية لمزودي الخدمات أو السلطات التنظيمية حسب الضرورة؛ و</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li><b>you confirm that the submission of personal data is voluntary</b> and agree that refusal to provide necessary information may result in limited Website functionality.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>أنت تؤكد أن تقديم البيانات الشخصية طوعي وتوافق على أن رفض تقديم المعلومات الضرورية قد يؤدي إلى محدودية في وظائف الموقع الالكتروني.</li> </ul>

<p><b>7. DATA RETENTION</b></p> <p>DRC retains personal data for as long as necessary to fulfil the purposes outlined in this Privacy Policy or as required by UAE law. Data no longer needed is securely deleted or anonymized. It is hereby clarified that if you request for account erasure/deletion, DRC will initiate the processing of such request without undue delay (in any event within 90 (ninety) days). During this period, your account will be deactivated, and you will be logged out. If you choose to revoke the erasure/deletion request within the said timeframe, the request will be cancelled, and the account will remain active. In the absence of such revocation, all personal data associated with the account will be permanently deleted, except where retention is required to comply with applicable laws and regulations.</p>	<p><b>7. الاحفاظ بالبيانات</b></p> <p>تحتفظ شركة دي ار سي بالبيانات الشخصية طالما كان ذلك ضرورياً لتحقيق الأغراض الموضحة في سياسة الخصوصية هذه أو حسبما هو مطلوب بموجب قانون دولة الإمارات العربية المتحدة. تُحذف البيانات التي لم تعد هناك حاجة إليها بشكل آمن أو تُخفي هويتها. من الموضح بموجب هذا أنه في طلب محو / حذف الحساب، فستبدأ شركة دي ار سي في معالجة هذا الطلب دون تأخير لا مبرر له (وفي أية حال خلال 90 (تسعين) يوماً). خلال هذه الفترة، سيلغى تفعيل حسابك، وسيتم تسجيل خروجك. وإذا اخترت إلغاء طلب المحو / أو الحذف خلال المدة الزمنية المذكورة، سيتم إلغاء الطلب، وسيظل الحساب مفعلاً. وفي حالة عدم وجود مثل هذا الإلغاء، سيتم حذف جميع البيانات الشخصية المرتبطة بالحساب نهائياً، فيما عدا الحالات التي يكون فيها الاحفاظ مطلوباً لغرض الامتثال لقوانين ولوائح النافذة.</p>
<p><b>8. DATA SECURITY</b></p>	<p><b>8. أمن البيانات</b></p>
<p>DRC takes all reasonable measures to secure personal data, including:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• encrypting data during transmission and at rest;</li> <li>• implementing access controls and secure authentication methods; and</li> <li>• systems for accessing potential vulnerabilities.</li> </ul>	<p>تتخذ شركة دي ار سي كل التدابير المعقولة لتأمين البيانات الشخصية، بما في ذلك:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• تشفير البيانات أثناء الإرسال أو خلال الراحة؛</li> <li>• تطبيق ضوابط الدخول وطرق المصادقة الآمنة؛ و</li> <li>• أنظمة تتعلق بإمكانية الوصول إلى نقاط الانكشاف المحتملة.</li> </ul>

<p>You acknowledge that despite these efforts, no method of electronic storage or transmission is entirely secure, and DRC does not guarantee absolute data security.</p>	<p>أنت تقر بأنه على الرغم من هذه الجهود، لا توجد طريقة للتخزين أو الإرسال الإلكتروني آمنة تماماً، ولا تضمن شركة دي ار سي أمناً مطلقاً للبيانات.</p>
<p><b>9. USER RIGHTS UNDER UAE LAWS</b></p>	<p><b>9. حقوق المستخدم بموجب القوانين الإماراتية</b></p>
<p>Under the UAE PDPL, you may exercise the following rights:</p>	<p>بموجب قانون حماية البيانات الإماراتي، يجوز لك ممارسة الحقوق التالية:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>access and obtain a copy of personal data directly provided by you;</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>الدخول إلى البيانات المقدمة من قبلك مباشرةً والحصول على نسخة منها؛</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>request correction or deletion of inaccurate or unnecessary data directly provided by you;</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>طلب تصحيح أو حذف البيانات غير الدقيقة أو غير الضرورية المقدمة من قبلك مباشرةً؛</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>restrict processing of data under specific circumstances;</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>تقييد معالجة البيانات ضمن ظروف محددة؛</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>object to processing for marketing or non-essential purposes;</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>الاعتراض على معالجة البيانات لأغراض تسويقية أو غير جوهرية؛</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>request for deletion/erasure of the account in accordance with this Privacy Policy (in such case, the relevant data shall be deleted except as required for compliance with relevant laws); and</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>طلب حذف / محو الحساب وفقاً لسياسة الخصوصية هذه (في مثل هذه الحالة، يجب حذف البيانات ذات الصلة باستثناء ما هو مطلوب لغرض الامتثال للقوانين ذات العلاقة)؛</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>such other rights as the UAE PDPL provides.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>أية حقوق أخرى حسبما ينص عليها قانون حماية البيانات بدولة الإمارات العربية المتحدة.</li> </ul>
<p>To exercise these rights, contact DRC at <a href="mailto:hello@therootbrands.com">hello@therootbrands.com</a>.</p>	<p>لممارسة هذه الحقوق، اتصل بشركة دي ار سي على <a href="mailto:hello@therootbrands.com">hello@therootbrands.com</a>.</p>
<p><b>10. CHANGES TO THIS PRIVACY POLICY</b></p>	<p><b>10. التغييرات في سياسة الخصوصية هذه</b></p>
<p>DRC reserves the right to modify this Privacy Policy at any time to reflect changes in legal requirements or</p>	<p>تحتفظ شركة دي ار سي بالحق في تعديل سياسة الخصوصية هذه في أي وقت لتعكس التغييرات في المتطلبات القانونية أو الممارسات التشغيلية. سيتم نشر</p>

<p>operational practices. Any updates will be posted on the Website, and you will be notified of significant changes. It is clarified that the continued use of the Website constitutes acceptance of the updated policy.</p>	<p>أي تغييرات على الموقع الإلكتروني، وسيتم إخبارك بالتغييرات المهمة. من الموضح أن استمرار استخدام الموقع يعتبر قبولاً للسياسة المحدثة.</p>
<p><b>11. GOVERNING LAW AND DISPUTE RESOLUTION</b></p>	<p><b>11. القانون الحاكم وتسوية المنازعات</b></p>
<p>This Privacy Policy is governed by the laws of the United Arab Emirates. Any disputes arising from this Privacy Policy shall be subject to the exclusive jurisdiction of the Dubai Courts.</p>	<p> تخضع سياسة الخصوصية هذه لقوانين دولة الإمارات العربية المتحدة. وتخضع أي نزاعات تنشأ عن سياسة الخصوصية هذه للاختصاص القضائي الحصري لمحاكم دبي.</p>
<p><b>12. CONTACT INFORMATION</b></p>	<p><b>12. معلومات الاتصال</b></p>
<p>For any questions or concerns regarding this Privacy Policy (or questions on its updates/ amendments) or for account erasure/deletion, users may contact DRC at:</p>	<p>لأية أسئلة أو شواغل بخصوص سياسة الخصوصية هذه (أو أسئلة حول تحديثاتها / تعديلاتها) أو لمحو / حذف الحساب، يمكن للمستخدمين الاتصال بشركة دي ار سي على:</p>
<p>Email: <a href="mailto:hello@therootbrands.com">hello@therootbrands.com</a> [•]</p>	<p>البريد الإلكتروني: <a href="mailto:hello@therootbrands.com">hello@therootbrands.com</a></p>
<p>Phone: +1 980 400 3245 [•]</p>	<p>الهاتف: +1 980 400 3245 [•]</p>
<p>Address: -393 Nichol Mill Ln Unit 250A Franklin, TN 37067 [•]</p>	<p>العنوان: Nichol Mill Ln Unit 250A 393 Franklin, TN 37067 [•]</p>
<p><b>13. PARTIAL INVALIDITY</b></p>	<p><b>13. عدم الصلاحية الجزئي</b></p>
<p>If any provision of this Privacy Policy or the application thereof or circumstance shall be invalid or unenforceable to any extent, the remainder of this Privacy Policy and the application of such provision to you or circumstances other</p>	<p>إذا كان أي حكم من سياسة الخصوصية هذه أو تطبيقه أو ظرفه غير صالح أو غير قابل للتنفيذ إلى أي حد، فإن باقي سياسة الخصوصية هذه وتطبيق مثل هذا الحكم عليك أو على ظروف غير تلك التي يعتبر فيها غير صالح أو غير قابل للتنفيذ لن تتأثر بذلك، ويكون كل حكم من سياسة الخصوصية هذه صالحًا وقابلًا</p>

than those as to which it is held invalid or unenforceable shall not be affected thereby, and each provision of this Privacy Policy shall be valid and enforceable to the fullest extent permitted by applicable law. Any invalid or unenforceable provision of this Privacy Policy shall be replaced with a provision which is valid and enforceable and most nearly reflects the original intent of the unenforceable provision.

للتنفيذ إلى أقصى حد يسمح به القانون النافذ. ويجب استبدال أي حكم غير صالح أو غير قابل للتنفيذ في سياسة الخصوصية هذه بحكم صالح وقابل للتنفيذ ويعكس تقريباً الغرض الأصلي من الحكم غير القابل للتنفيذ.